



## INAUGURÁN FORO DE ERGONOMÍA

27 de mayo de 2025 TecNM/Mexicali

Hoy fue inaugurado el XX Foro de Ergonomía dentro del marco de Expo Industrial por la Subdirectora Académica, Gilda Peña Martínez en representación del director, Dr. Manuel de Jesús López Pérez.

El acto se desarrolló en la Plaza Bicentenario y en su mensaje, Peña Martínez, felicitó a los estudiantes participantes por su entusiasmo y ganas por seguir preparándose.

También estuvo presente la Jefa del Departamento de Ingeniería Industrial, Acela Castillón Barraza, quien mencionó que el objetivo es promover y expandir en los estudiantes las temáticas y alcances de la ergonomía, así como las metodologías de la investigación, además de brindar un espacio en donde los estudiantes tienen la oportunidad de exponer sus trabajos finales de aplicación de las temáticas de las carreras de Ingeniería Industrial, Gestión Empresarial e Ingeniería en Logística.

### EXPLICAN APLICACIÓN DE ERGONOMÍA

El estudiante de Ingeniería Industrial y de representante de Capuni, dictó una conferencia en donde explicó la aplicación de la ergonomía en la solución de problemas.

Esteban de Jesús Borgaro Flores, ejemplificó los beneficios del estudio de la ergonomía con un estudio de cargadores en el aeropuerto de Tijuana.

En dicho análisis, revisaron las condiciones laborales del personal encargado de plataformas móviles en el aeropuerto de la ciudad de Tijuana